

## Juventud organiza un taller-documental con perspectiva de género enfocado a los jóvenes de los IES de la Vila Joiosa

El objetivo es trabajar desde la sensibilización y prevención las relaciones desiguales entre jóvenes estudiantes que en ocasiones puede desembocar en conductas machistas y violentas

El departamento de Juventud del Ayuntamiento de la Vila Joiosa ha organizado un taller-documental con perspectiva de género enfocado a los jóvenes de los IES de la Vila Joiosa. El objetivo de este taller es trabajar en materia de sensibilización y prevención de relaciones desiguales entre jóvenes estudiantes de centros de Secundaria que en ocasiones puede desembocar en conductas machistas y violentas. El proyecto "Jornadas escolares de género" está dirigido a la población escolar de 14 y 15 años de la Vila Joiosa. Durante su desarrollo se llevará a cabo una sesión de género en cada una de las aulas de los dos cursos de los tres institutos de la localidad durante los meses de octubre, noviembre y diciembre. Estas sesiones, que no charlas, consistirán en la visualización de cortometrajes actuales y de reconocido prestigio, con la finalidad de interactuar con ellos, de modo que afloren todas las dudas, problemas y traumas que vayan apareciendo, para posteriormente realizar un coloquio que aborde la perspectiva de género, el machismo y/o la violencia de género en sean partícipes todos los alumnos y alumnas de la clase. "Estas clases prácticas sirven de forma muy efectiva para concienciar a los jóvenes de estas edades sobre este tema, que desgraciadamente, se está agravando de forma muy evidente", sostiene la edil de Juventud, Aina Santamaría. "No se trata de simples charlas al modo usual donde una persona de reconocido prestigio habla a un grupo de jóvenes sobre algo tan delicado, como la violencia de género. Se trata de que, un grupo de jóvenes que se conocen, moderados por un hablen de una forma distendida sobre un problema evidente que les atañe partiendo de una premisa cinematográfica" Los debates entre el alumnado estarán moderados por Javier Pascual, que es encargado de impartir cursos de "Cine y Educación en Valores" a profesorado de Primaria y de Secundaria a través del CEFIRE desde el curso 2008/2009 hasta la actualidad. Pascual también ha sido conferenciante en las Universidades de Alicante y Elche sobre "Cine y Educación en Valores"



durante los cursos 2014/15 y 2015/16; además de ponente de las I Jornadas de Pedagogía y Audiovisual para la educación celebradas en Valencia, y organizador de 11 ediciones de Cine Solidario de l'Alfàs del Pi y del ciclo Cine Infantil Solidario en la Casa de Cultura de l'Alfàs del Pi durante los últimos 7 años. Este tipo de actividades informativas y preventivas ya se han realizado con anterioridad, bien a través del CEFIRE, bien a través del propio Ayuntamiento, en los institutos de la Vila Joiosa.

Noticia publicada el 30 de Septiembre de 2021

Fuente: Fuente propia

Categoria: Juventud.

